

18 présents ; 16 pouvoirs ; 4 excusés, empêchés au dernier moment

Mot d'accueil de la correspondante territoriale :

Maryse Baudson remercie les adhérents présents pour leur motivation et leur implication dans la vie du groupement.

Elle remercie également vivement Alain Canonge, administrateur du GCU, pour son intérêt porté à notre RAT et pour ses interventions qui ont éclairé nos échanges.

Point sur les effectifs :

593 adhérents (289 familles) au 10 octobre 2023, donc toujours une légère érosion du total dans le département (rappel : 612 fin 2020, 605 fin 2018 et 2019, 621 fin 2017)

La meilleure promotion : échanger de vive voix, ce que chacun peut faire lors de rencontres diverses, et surtout aller vers ceux qui regardent les panneaux à l'entrée de nos terrains ; l'empathie et la cordialité sont fondamentales pour dialoguer avec les personnes qui s'interrogent sur notre système de fonctionnement ; la teneur du premier accueil reçu dans un terrain GCU reste gravée dans les mémoires ...

Compte-rendu financier :

Pas de frais d'envoi pour la RAT en 2023 (envoi fait par le secrétariat)

Pot RAT : 24,77 €

Frais de retour des kakémonos empruntés pour le forum des associations de Reims

Compte-rendu des activités de l'Antenne :

- Envoi d'infos par mail aux documentalistes des établissements de l'enseignement secondaire à destination des personnels et envoi spécifique pour l'accueil des groupes, au SDIS de la Marne
- Dépôts dans les mairies voisines, à la MAIF à Reims, la MGEN (+ pour Châlons), la maison des associations d'Épernay, au Rectorat et à l'IA, les structures éco sociale et solidaire, à NEOMA, à Sciences Po, à l'EFSRA (gros club d'athlétisme) ...
- Participation au forum des associations de la ville de Reims : 33 contacts en 2 jours, 5 associations contactées ; 1 appel en janvier d'une personne qui voulait adhérer, réserver ..., qui a concrétisé et est présente à la RAT

Point sur les infos nationales :

- Formations aux premiers secours : des besoins importants ; ne pas hésiter à s'y inscrire (calendrier publié dans la revue été)
- Penser au prélèvement automatique qui simplifie la tâche des trésoriers, évite les oublis pour régler la cotisation de l'année suivante et dispense également de donner des cautions
- Penser à la cotisation de soutien lorsqu'on ne séjourne pas ou plus sur les terrains
- Des modifications dans le règlement intérieur (revue n° 317, été 2023) concernant surtout la terminologie (obligation pour se mettre en conformité avec les lois) et la suppression de la lettre d'engagement du CT
- La possibilité de prendre une assurance annulation (revue n°318, p.4)
- Des infos sur les problèmes budgétaires du GCU et la nécessité de se séparer de quelques

terrains (idem p.6)

- Partenariats : un nouveau terrain au Luxembourg (revue 319, p.20)

- Toujours des aménagements et améliorations sur les terrains

- **Rassemblement annuel 2024** à Montech du 18 au 26 août : **n'oubliez pas que vous avez accès au vote par voie électronique.** Une association vit d'autant mieux si ses adhérents s'impliquent et s'expriment ...

Liste des membres de l'antenne :

Maryse Baudson, Bétheny

Danièle Brateau, Reims

Xavier Dollet, Vitry-le-François

Janot Dominique et Estienne Hervé, Reims

Philippe Robert, Reims

Rodier Joëlle et James, Saint-Martin d'Ablois

Frédéric Villain, Vrigny

Thème abordé en 2024 : La place de la jeunesse au sein du GCU

Pour essayer de mieux valoriser leur rôle :

- Nommer systématiquement (ce qui n'est pas toujours le cas) un responsable des jeunes (ou un groupe), même s'il n'est pas très occupé : il(s) peu(ven)t servir d'interlocuteur(s) auprès des autres jeunes et c'est un moyen de commencer à s'impliquer dans le fonctionnement du GCU
- Rassembler des témoignages de jeunes sur ce qu'ils ont fait sur un terrain (à demander aussi aux CT), leur consacrer un article dans une revue (une page sur le site ?), et pourquoi pas valoriser leurs actions par différents moyens sur les terrains (affichage de photos de leurs activités par exemple)

Questions diverses :

Une question sur les abus concernant la recharge des voitures électriques : rappel des consignes parues dans la revue